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経営関連学会協議会 

第２期第３回理事会議事録(案) 
 
１．日 時：2009 年 11 月 15 日（日） １０：３０～１２：００ 

２．場 所：日本大学経済学部 ７号館 13 階 会議室３ 
３．出席者：奥林康司，能勢豊一，野村健太郎，西田安慶，貫 隆夫，平野文彦，野々山隆幸， 

高橋 誠，松原成美，八田進二，中田信哉，安部周造 
(幹事)柳 裕治 

(理事長補佐)柴 健次，椎原正次 

(敬称略) 

４．議事内容 
①第２期第１回および第２回理事会議事録の件 

 既に ML を使って役員の先生方に送付済みであり、特に意見が無かったので了承されたものと

して扱うことが承認された。今後、修正が必要な場合は、事務局に連絡することになった。 
②飫冨副理事長の後任の件 
 議長より役員の選出に関する内規について説明があった。副理事長に欠員が生じても後任を決

める規定はない。そこで、飫冨先生が経営学系から選出された副会長であったことから、経営学

系学会の出席理事が互選により野々山理事を選出した。その後、理事会により野々山理事の副理

事長への就任が承認された。 
③国際ビジネスコミュニケーション学会退会の件 
 議長より配付資料の通り説明があり、退会が承認された。退会手続きについては規程がないの

で、理事会で承認した後に評議員会に諮り決定することになった。また、年会費のあり方につい

ては、今後、検討することになった。 
④各担当理事からの活動報告 
a.海外支部検討会 
 貫理事より当協議会の台湾支部設置については、台湾側の事情で延期されることになったと報

告された。 
b.企画・広報について 
平野・高橋両理事より、加盟学会に対する経営学の定義に関するアンケート結果について配付

資料の通り報告があった。字数を 500～600 字程度でお願いしていたが、それを超えて回答した学

会もある。そこで、そのような学会と未回答の学会については、改めて依頼することになった。

さらに、シンポジウムの企画についても配付資料の通り説明があり了承された。 
c. ホームページについて 
野々山理事より、ホームページに新しい事務局の連絡先等を記載したことが報告された。また、



事務局の移転に伴いホームページの管理が ACNet に移転することが説明された。そして、加盟学

会の大会情報を収集し、ホームページに掲載することが了承された。 
d.メーリングリストについて 
 能勢理事より、評議員のメールアドレスの調査結果が配付資料の通り説明された。ML の有効

利用のためにも調査を継続することになった。 
⑤協議会の現状報告 
a.構成学会およびその評議員 
 議長より構成学会は 61 学会であることが報告された。また、各学会の評議員が配付資料の通り

説明された。 
b.会費納入状況 
 事務局より会費の納入状況について配付資料の通り報告があった。また、議長より会費未納に

関する除名等の規程について説明があり、未納学会については事務局より督促することになった。 
⑥その他 
a.評議員会の議事次第 
 議長より配付資料の通り説明があり了承された。 
b.評議員会の議長 
評議員会の議長は前理事長の貫先生に、司会を副理事長の西田先生にお願いすることが了承さ

れた。 
c.次回の理事会の日程と場所について 

議長より次回の理事会はシンポジウムと同日開催のために、高橋理事と平野理事および関東の

理事とで調整したいと提案され了承された。 
d.CIE40 への協賛について 

 能勢理事より、2010年７月 26日～28日開催の International Conference on Computers and Industrial 

Engineering (CIE40)の協賛依頼があり了承された。 
 
 


